



LA INESTABILIDAD METEOROLÓGICA, PRINCIPAL AMENAZA PARA LA RECTA FINAL DE LA SEMANA DE PASIÓN

## Brillante inicio de la Semana Santa P. 4 Y 5

LA ALCALDESA ANTICIPA NUEVOS AVANCES EN MATERIA DE ACCESIBILIDAD

### El municipio recupera los ascensores que enlazan el Centro y El Bajondillo

La alcaldesa de Torremolinos, Margarita del Cid, informó ayer de nuevos avances para el municipio en materia de accesibilidad en la inauguración de los ascensores que conectan la playa de El Bajondillo con el centro urbano y que llevaban años fuera de servicio, un acto en el que también estuvo presente la delegada del Gobierno andaluz en Málaga, Patricia Navarro. y la delegada en Málaga de Turismo, Cultura y Deportes, Gemma del Corral.



La alcaldesa recordó que “en noviembre de 2022, el Ayuntamiento se adhirió al Pacto Andaluz por la Accesibilidad y comenzó entonces a trabajar en su propio Plan de Accesibilidad. Desde entonces –precisó–, se ha incorporado este valor, porque es un valor, a toda la planificación urbanística de Torremolinos. No hay ya proyecto que se impulse por parte de este equipo

de gobierno que no cuente ya con criterios de accesibilidad”, recalcó.

Por su parte, la delegada del Gobierno andaluz en Málaga, Patricia Navarro, dijo que “el Gobierno andaluz entiende que el flujo turístico en determinadas localidades de la provincia conlleva que sus ayuntamientos se vean obligados a realizar un especial esfuerzo financiero, planificador y organiza-

tivo, debido al incremento del número de personas que demandan la prestación de servicios municipales. Por eso, debemos dotarlos de fondos propios para mejorar esos servicios que redundan en beneficio de toda la provincia y de la comunidad autónoma”.

Además, Navarro subrayó que este proyecto, abandonado durante años por anteriores gobiernos municipales, “es hoy una realidad y una inversión de futuro para Torremolinos gracias a la nueva gestión de este municipio y a su alcaldesa, que además ha sabido imprimir al desarrollo urbanístico de la localidad las claves necesarias de accesibilidad y sostenibilidad que propugna la Junta de Andalucía”. **PÁGINA 7**



NUEVO VEHÍCULO PARA EMAÚS

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



PÁGINA 6

Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



**ABRIMOS** **TODOS LOS DÍAS EN SEMANA SANTA**  
(Valle del Guadalhorce solo abre el jueves 28 marzo)

# -8%

## todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

**“ALTO EL FUEGO DURADERO”** | Los líderes de la Unión Europea acordaron el jueves pedir “una pausa humanitaria inmediata que conduzca a un alto el fuego duradero” en la Franja de Gaza, además de reclamar a Israel que no lleve a cabo una operación terrestre en Rafá, ciudad fronteriza con Egipto en la que se concentra un millón de desplazados gazatíes. En las conclusiones pactadas tras la cumbre, los jefes de Estado y de Gobierno de los 27 adoptaron una nueva posición común que endurece el enfoque hacia Israel y pone el énfasis en la “catastrófica” situación humanitaria en la Franja, insistiendo en el “efecto desproporcionado” de la ofensiva israelí sobre los civiles, “en particular los niños”, “así como el riesgo inminente de hambruna”.

Los mandatarios europeos reconocen su preocupación “por la pérdida sin precedentes de vidas civiles” en el enclave palestino y piden al Ejecutivo de Benjamin Netanyahu que “no emprenda una operación terrestre en Rafá, que empeoraría la situación, ya de por sí catastrófica”.

**DANI ALVES SALE DE PRISIÓN** | El futbolista Dani Alves salió ayer de la cárcel de Brians 2, en Sant Esteve Sesrovires (Barcelona), a las 16,25 horas, después de 14 meses encarcelado y tras pagar una fianza de un millón de euros para esperar en libertad a que se resuelvan los recursos a su condena de cuatro años y medio por agresión sexual.

La excarcelación se produce después de que la Audiencia de Barcelona aceptase la semana pasada dejar al jugador en libertad bajo fianza retirándole sus dos pasaportes mientras se resuelven los recursos que han presentado tanto la defensa, para anular la condena, como las acusaciones, con la intención de que se le aplique una pena más alta que la impuesta.

## El presidente del CGPJ afirma que la ley de amnistía es una “transacción política”

El presidente interino del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Vicente Guilarte, defiende que se abstuvo el pasado jueves en la votación sobre los dos informes que el Pleno tenía sobre la mesa relativos a la proposición de ley de la amnistía por el “evidente componente político” de la norma, que tacha de “transacción política”, y de “contrapartida” a la investidura.

Así lo explica en un documento de 9 folios en el que justifica su voto en blanco al considerar que era “prudente mantener cierta neutralidad” ante una proposición de ley que, a su juicio, se utiliza como un “como instrumento de actividad política”, toda vez que entiende que “su aprobación es la contra-

partida por el apoyo de sus beneficiarios a la investidura del presidente de Gobierno”.

El presidente interino del órgano de gobierno de los jueces insiste en que “la amnistía tiene una causa relativamente simulada en los términos en los que la describe la exposición de motivos”, es decir, que no tiene como finalidad la convivencia en Cataluña, sino una mera “transacción política”.

“En función de todo ello con mi voto en blanco he pretendido, de cara al exterior, ofrecer un posicionamiento neutral pues, queramos o no, el planteamiento de constitucionalidad tiene sin duda fuertes connotaciones políticas a las que debiéramos intentar ser ajenos. Asumo los



riesgos de no contentar con ello a unos y a otros, sobre todo a algunos”, señala en su comunicado.

Guilarte hace un repaso de los argumentos esbozados por los dos vocales ponentes de los informes que se sometieron a votación: el del vocal del ala conservadora Wenceslao Olea –que recabó nueve votos y veía inconstitucional la ley– y el de la vocal del sector progresista Mar Cabrejas –que contó con cinco apoyos y defendía que tenía cabida en la Car-

ta Magna–.

Con todo, asegura que si el informe sobre la ley de amnistía “se hubiera limitado al análisis de su articulado, sin entrar en el debate sobre su constitucionalidad, se habría conseguido aprobar un único informe, pues cuanto se trata a propósito de estas cuestiones obedece a una lógica jurídica en la que prácticamente todos habríamos estado de acuerdo”. “La polaridad que nos acosa lo ha impedido”, sostiene.

En su escrito, Vicente Guilarte insiste en “alentar la imprescindible renovación del CGPJ pues son escasos los mensajes que en tal sentido dirigimos a la clase política: pudiera parecer que la situación no nos incomoda”.

## INSPECTORES DE HACIENDA VEN “INCONSTITUCIONAL” LA REFORMA FISCAL DE CATALUÑA Y ALERTAN DEL FRAUDE

La Asociación de Inspectores de Hacienda del Estado (IHE) ha alertado de que la propuesta de financiación singular para Cataluña –que implicaría la cesión del 100% de impuesto– supondría la “ruptura” de la Agencia Tributaria, el aumento del fraude fiscal y el deterioro de los servicios públicos.

“Esta independencia fiscal para Cataluña es inconstitucional”, advirtió ayer en rueda de prensa la presidenta de la Asociación de Inspectores de Hacienda, Ana de la

Herrán, y alertó también sobre las consecuencias de la pretendida soberanía tributaria en esta comunidad.

La semana pasada, el Govern catalán planteó una propuesta de financiación singular para Cataluña que incluye que la Generalitat recaude el 100% de los impuestos que se pagan en la comunidad autónoma, con un mecanismo de solidaridad interterritorial.

Según la asociación de inspectores, la independencia fiscal de Cataluña

supondría la desaparición de la Agencia Tributaria de ese territorio, con la consecuencia de su fraccionamiento y el inicio de un camino de transformación “irreversible” que tendría graves consecuencias en la aplicación de los tributos y en la lucha contra el fraude fiscal.

Para los inspectores de Hacienda, esta pretendida independencia fiscal no está contemplada ni en la Constitución ni en el propio Estatuto de Autonomía de Cataluña, ni en la LOFCA.

### “ESTUPOR” DEL PSOE-M

El secretario general del PSOE-M, Juan Lobato, mostró ayer su “estupor”, pero “no sorpresa”, tras conocerse que el PP ha incluido en su propuesta para el Consejo de la Cámara de Cuentas al único expresidente de la Comunidad de Madrid que ganó con las siglas del PSOE, Joaquín Leguina.

“Cada uno elige cómo quiere ser recordado y la verdad que todo el respeto para Joaquín Leguina, para su elección, para la Cámara de Cuentas, “pero provoca estupor en quienes le hicieron ser lo que fue”, afirmó Lobato.

## CHIRINGUITO PEPE Y CARMEN



ESTAMOS ABIERTOS

ATUN ROJO - ESPETOS  
PESCAITOS FRITOS

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79  
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

Desde 1982

BODEGA

Guerrolas

Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor  
relación calidad precio



Pescaito, marisquito y vinos en un ambiente  
acogedor con un toque de distinción

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS



**VISITA LEGIONARIA** | El Hospital Materno Infantil de Málaga recibió un año más la visita de una representación de autoridades, oficiales y tropa de la brigada Rey Alfonso XIII de La Legión y algunos miembros de la Congregación de Mena, como viene siendo tradición desde hace seis años, dentro de los actos programados por estas instituciones en la Semana Santa de Málaga. Miembros del equipo directivo del Hospital Regional Universitario de Málaga, encabezado por el director gerente José Antonio Ortega, junto al delegado de Salud y Consumo, Carlos Bautista, y varios profesionales del servicio de Pediatría, recibieron a una representación de la Congregación de Mena, liderada por el Hermano Mayor Antonio de La Morena; el coordinador, Javier Sánchez, y al Coronel Jefe del IV Tercio Francisco Paul Escolano.

#### EXPLORACIÓN SEXUAL

Agentes de la Policía Nacional han liberado en la provincia a 29 mujeres explotadas sexualmente por una trama criminal que las sometía a un férreo control en clubes de alterne.

En el marco de la llamada operación "Vagary", 37 personas han resultado detenidas por su presunta implicación en los delitos de trata de seres humanos con fines de explotación sexual, relativos a la prostitución, contra la Hacienda Pública, la Seguridad Social y los derechos de los trabajadores, contra la salud pública, falsedad documental y pertenencia a organización criminal, según ha detallado la Policía Nacional en un comunicado.

Según las pesquisas, el entramado obligaba a las víctimas a prostituirse en condiciones abusivas, incluso con duras sanciones ante supuestos incumplimientos de las condiciones internas de los clubes, y forzándolas, además, a vender droga.

## La Junta adjudica la redacción del proyecto de zona intermodal del Puerto Seco de Antequera

La Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda ha adjudicado por más de medio millón de euros (572.235) la redacción del proyecto constructivo de la zona intermodal del Puerto Seco de Antequera, con el que se quiere aprovechar todo su potencial logístico y facilitar el tráfico de mercancías por tren.

El contrato, que se ha adjudicado a "Civis Consultores Asociados", se marca como objetivo la conexión con los corredores ferroviarios de la Red Transeuropea de Transporte, por un lado; y el diseño de la plataforma de la terminal intermodal sobre una superficie de 18 hectáreas.

La consejera de Fomento, Rocío Díaz, ha señalado



que, una vez que se ha puesto en servicio las primeras cien hectáreas del Puerto Seco de Antequera, tras una inversión de 42 millones de euros (más IVA), el Gobierno andaluz "tiene que seguir trabajando para que este nodo tenga un papel protagonista en la transformación de Andalucía como la gran plataforma logística del Sur de Europa y sea motor económico de España. Este logro -ha añadido- no vale

con disponer de suelos urbanizados, sino facilitar al máximo las comunicaciones".

El proyecto, que está cofinanciado al 80 por ciento por los fondos europeos FEDER, pretende expresar al máximo la ubicación estratégica del área logística de Antequera, donde confluirán cuatro líneas férreas: los corredores europeos Atlántico y Mediterráneo y dos líneas de alta velocidad.

**ACADEMIA LATINA** | La Academia Latina de la Grabación, en colaboración con la Junta de Andalucía, ha anunciado el calendario de eventos para este 2024 en Andalucía, que recoge dos grandes eventos en las ciudades de Cádiz y Málaga. Cofinanciado por el Programa FEDER Andalucía 2021-2027 y la Junta de Andalucía, ambas ciudades serán las anfitrionas de dos conciertos que ofrecerán experiencias musicales "únicas y excepcionales" y que "continuarán impulsando la cultura andaluza en todo el mundo", según la Academia.

La Plaza de Toros de Málaga acogerá el 16 de mayo una nueva "Latin Grammy Session".



### "CENTRE POMPIDOU": PUERTAS ABIERTAS EN EL 9º ANIVERSARIO

El "Centre Pompidou" Málaga celebrará su noveno aniversario el próximo domingo con una jornada de puertas abiertas para conmemorar su llegada a la capital malagueña en 2015 como primera sede fuera de Francia del "Centre Pompidou".

Así, habrá visitas guiadas a las 12,30 horas para la exposición semipermanente y a las 18,00 horas para la temporal, además de mediación en sala, según fuentes del recinto en un comunicado.

Durante ese día, los visitantes accederán de manera gratuita a la colección semipermanente "Place-ness. Habi-

tar un lugar", que se divide en seis secciones para ofrecer formas diferentes de analizar la manera en que los seres humanos habitan un lugar.

Con este objetivo, la muestra incluye piezas de todas las disciplinas y soportes, que abarcan un amplio periodo histórico, desde principios del siglo XX hasta nuestros días.

Además, los visitantes podrán conocer también la recién inaugurada exposición temporal "Cruz-Diez: El color en movimiento", que destaca la contribución del artista venezolano, afincado en París hasta su fallecimiento, en 2019.



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO  
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN  
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03

# Tres procesiones recrean la Semana Santa en el municipio

## La Cofradía del Calvario efectuó su salida el Viernes de Dolores tras años sin procesionar a sus Titulares

Tres procesiones conformaban inicialmente la programación de los desfiles procesionales de Semana Santa en Torremolinos.

Tanto el pasado Viernes de Dolores como el Domingo de Ramos tuvieron lugar, con gran solemnidad y seguimiento popular las estaciones penitenciales previstas, que se completarán el próximo Viernes Santo, con el último de los desfiles procesionales previstos.

Especialmente emotivo fue el cortejo del pasado Viernes Santo, después de que, tras años sin salir, la Cofradía Sacramental de Nuestro Padre Jesús de la Sentencia y María Santísima del Calvario en Sus Misterios Dolorosos se reencontrase con el pueblo de Torremolinos y, por primera vez en su historia, en vez de salir a la calle el Martes Santo, lo hizo el Viernes de Dolores.

La comitiva partió de la Iglesia Cristo Resucitado y recorrió con gran solemnidad e ilusión colectiva las calles Rafael Quintana Rosado, Horacio Lenggo, República de Granada, Camino del Pozuelo, Rafael Quintana Rosado,



Europa, Loma del Colegial, Pablo Bruna, Joaquín Blake, Europa, Fernando de Prado, Avenida Joan Miró, calle Río Yeguas, Doctor Jiménez Encina, García de la Serna y Rafael Quintana Rosado, con finalización en la misma Parroquia de Cristo Resucitado.

Procesionaron los Sagrados Titulares de la Cofradía: el Santísimo Cristo de la Sentencia y la Virgen del Calvario, y lo hicieron juntos, en un mismo trono, cedido para la ocasión por la Cofradía del Prendimiento de Málaga, siendo portado por 80 hombres, acompañado por la Banda de Cornetas y Tambores de Gitanos de Málaga.



Torremolinos, y especialmente los calvareños de cuna o adopción, como era de esperar, se entregaron a sus Imágenes y las arrojaron en las calles en una jornada especialmente ilusionante para la Cofradía, y llena también de significado en el que parece un

prometedor resurgir, hasta el punto de contar ya con más de 300 hermanos dispuestos a devolverle la gloria de otro tiempo.

### DOMINGO DE RAMOS

Aunque sin ser este año la primera en plasmar la



Semana Santa de Torremolinos en las calles, la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, María Santísima de los Dolores y Jesús de Su Entrada en Jerusalén y Santa María Reina de la Paz llevó a cabo su salida procesional el siempre brillante y celebrado Domingo de Ramos.

“La Pollinica” inició recorrido a las 11,00 horas desde la iglesia Madre del Buen Consejo, una vez concluida la Santa Misa y la tradicional bendición de las palmas

y olivos representativos de esta jornada de júbilo.

El recorrido del cortejo fue por la Avenida Los Manantiales, Plaza Costa del Sol, Calle San Miguel, Plaza de la Nogalera, Avenida Joan Miró, Calle Doctor Jiménez Encina, Calle Río Yegüas, Avenida Joan Miró, Calle Europa, Avenida Isabel Manoja y Calle Madre del Buen Consejo hasta su encierro en el templo del mismo nombre.

Fue, un año más, un Domingo pleno de luz y



# 63

Aniversario  
1961 - 2024

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

Govez  
TALLERES CREATIVOS

**Govez**  
Fundada en 1961

compra online   
[www.govez.es](http://www.govez.es)



PAPELERÍA

SUMINISTROS DE OFICINA

BELLAS ARTES

IMPRENTA



alegría, consustancial con el profundo sentimiento que siempre impregnan los más jóvenes, sin duda protagonistas destacados de esta emblemática jornada que tradicional sirve de arranque efectivo de la Semana de Pasión.

El trono de Jesús sobre el pollino fue portado por 90 hombres de trono, acompañados por la Agrupación Musical Virgen del Carmen de Torrenueva, mientras que el trono de la Virgen

Reina de la Paz fue portado por 75 mujeres, acompañadas por la Agrupación Musical de Benalmádena.

**VIERNES SANTO**

Por fin, y ojalá que el tiempo lo permita, los desfiles procesionales locales tendrán como colofón la jornada del Viernes Santo, cuando saldrán a la calle los Sagrados Titulares de la Cofradía de los Dolores, Nuestro Padre Jesús Naza-



reno y María Santísima de los Dolores.

La comitiva partirá a las 19,00 horas desde su sede en la iglesia Madre del Buen Consejo, y recorrerá la Avenida de Los Manantiales, Plaza Costa del Sol, Calle San Miguel, Plaza de la Nogalera, Avenida Joan Miró, Calle Doctor Jiménez Encina, Calle García de la Serna, Iglesia Cristo Resucitado, Calle Rafael Quintana Rosado, Calle Europa, Avenida Isabel Manoja, Calle Madre del Buen Consejo y encierro en su templo.



El Nazareno será portado por 95 hombres, acompañados en lo musical de la Agrupación Musical de Puertollano, mientras que la Virgen de los Dolores será

portada por 85 hombres y acompañada por la Agrupación Musical Santa Vera Cruz de Loja.

Será, seguro, el mejor colofón a la Semana San-

ta de Torremolinos, sobre todo porque la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, María Santísima de los Dolores y Jesús a Su Entrada en Jerusalén y Santa María Reina de la Paz lleva en el municipio más de 40 años dando ejemplo de su devoción y cumplimiento de la tradición de vivir con plenitud la Semana Santa.

Actualmente, el colectivo de esta Cofradía está formado por más de 500 hermanos, siendo su actual Hermana Mayor Lourdes Farfán Rueda.

Como ocurrió en los días precedentes, el próximo Viernes Santo, con motivo del desfile procesional previsto, el tráfico se verá afectado, siendo cortadas las calles afectadas por los desfiles a medida que vaya avanzando el cortejo.



**ESPLÉNDIDA "MINI" SEMANA SANTA** | El futuro de la Semana Santa como expresión de fe, tradición y cultura, está asegurado. Así quedó acreditado en la "mini" en las procesiones que protagonizaron alumnos y alumnas de los colegios "Medalla Milagrosa", "Albaida" y "Miramar", que dieron ejemplo de cariño y respeto, con la colaboración magnífica de sus profesores y la presencia, de apoyo institucional, de la alcaldesa, Margarita del Cid, junto a otros miembros del gobierno municipal.





**LA TOMBOLA** Playa El Saltillo - LA CARIHUELA

Steak house **RESERVAS 952 38 44 00**

**CARNES DE ALTA MADURACION**





**ESTAMOS ABIERTOS**

**!!! ESTRENAMOS NUEVO CHIRINGUITO !!!**

**PLAYA EL SALTILLO - TORREMOLINOS RESERVAS 952 38 47 65**



**“DÍA DEL PADRE Y LAS FAMILIAS”** | El “Parque de las Familias”, situado en calle Diamantino García, fue escenario de la gran fiesta infantil de acceso totalmente gratuito convocada con motivo del “Día del Padre y las Familias”, organizada por el Ayuntamiento con la colaboración del grupo “Quimirock”, que plantearon, con gran aceptación por cierto, una jornada innovadora y eminentemente lúdica que sirvió para fortalecer y fomentar los lazos familiares a través de la música y del arte.

Bajo el título “Afinando en familia”, durante algo más de dos horas, se llevaron a cabo talleres de pintacaras y de creación de chapas con temática rockera, además de creación y decoración de guitarras con cartulinas, actividades éstas que cumplieron su función de promover la creatividad, la colaboración y, sobre todo, la diversión de los asistentes, siempre en un marco de ambiente muy familiar.

El grupo “QuimiRock” ofreció el concierto titulado “El equipaje de los sueños” y los científicos del grupo y su maleta mágica llevaron al público en un viaje fascinante en el que los sueños se fueron haciendo realidad, gracias a un teatro y animación que contribuyeron a disfrutar de una experiencia única para toda la familia, con ritmos contagiosos y una narrativa emocionante propicias para despertar la imaginación de todos los presentes, tanto pequeños como mayores.



## Cesión de un vehículo a la ONG Emaús para el reparto de comida a domicilio

El Ayuntamiento de Torremolinos, a través del fondo social de la empresa que gestiona todos los procesos del ciclo integral del agua en el municipio, ha cedido una furgoneta a la ONG Emaús, Obra de Amor, para el reparto de comida a domicilio a las personas que lo necesiten.

La alcaldesa, Margarita del Cid, junto a los ediles de Bienestar Social, Gloria Manoja, y de Aguas y Saneamientos, Cristóbal Molina, presenciaron la entrega de este vehículo.

La concejala de Bienestar Social declaró que “estamos muy contentos de que Emaús tenga un vehículo más, ya que su flota era bastante antigua, y dado a que tiene muchos usuarios en el centro de Torremolinos, con la implantación de la Zona de Bajas Emisiones era una necesidad para ellos. Gracias al fondo social de la empresa de aguas hemos podido financiar este vehículo que va a ayudar mucho a la ONG en su día a día”, ha manifestado la concejala de Bienestar Social.

Por su parte, el presidente de Emaús, Ildefonso Abril, explicó que “estamos dando unas doscientas comi-



das diarias, de las cuales unas cien se reparten a domicilio, por eso es tan importante este vehículo con el que contamos ahora gracias al Ayuntamiento y la empresa de aguas”.

Efectivamente, serán casi 00 los beneficiarios de este servicio, evitándose que sus problemas de movili-

dad y soledad sigan siendo un obstáculo para su acceso a esta ayuda alimenticia que les ofrece Emaús.

Se trata de personas en situación de vulnerabilidad que han sido derivadas desde los servicios municipales de la Delegación de Bienestar Social del Ayuntamiento y a quie-

nes la puesta en funcionamiento de esta furgoneta repercutirá positivamente ya que, además de repartir la comida a esas personas que no pueden desplazarse al comedor social, también servirá para la recogida de alimentos de las entidades que colaboran con esta ONG.



La Bodega

**Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona**

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

**!!! OFERTA CARIBE REPUBLICA DOMINICANA!!!**



**IBEROSTAR SELECTION  
HACIENDA DOMINICUS  
5\***

9 días - 7 noches | Todo Incluido

**Bayahibe**

Salida Sábado 19 Octubre 24

**1.625 €**

por persona y estancia

**TU VIAJE INCLUYE**

- \* Traslados Atocha-Aeropuerto T4-Atocha
- \* Vuelos Madrid-Punta Cana-Madrid con maleta facturada de 23 kg + maleta mano 10 kg en cabina + mochila. Todo esto por persona
- \* Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto
- \* 7 noches de hotel en Todo Incluido
- \* Tasas de entrada y salida del País
- \* Seguro básico de asistencia medica en viaje
- \* Asistencia en destino

[www.lamaletadeeva.com](http://www.lamaletadeeva.com)

C/ DANZA INVISIBLE, URB. LA NOGALERA local 518 TELF: 951 409 935

## Ampliación de la cobertura del actual servicio de videovigilancia

Torremolinos ampliará el sistema de cámaras de videovigilancia tras la implantación de los primeros 21 equipos, según informó la alcaldesa, Margarita del Cid, en el marco de una reunión de seguridad convocada para planificar la Semana Santa.

“Después de las primeras instalaciones de sistemas de videovigilancia en el Centro merced a otras subvenciones y programas, vamos a seguir ampliando el número de cámaras, con un doble sentido: mejorar la seguridad y propiciar herramientas de gestión de datos que analicen los niveles de afluencias, de tráfico y de transeúntes, para con ello planificar mejor los dispositivos de tráfico y las acciones comerciales, entre otros”, explicó la primera edil.

Los sistemas de videovigilancia, además de la zona Centro, también abarcan otras calles y arterias que son nodos de comunicación hacia la autovía A-7 o la salida hacia Benalmádena. Así, se contempla la puesta en marcha de una Sala de Control de toda la red, que estará ubicada en el Palacio de Congresos de Torremolinos,

siendo un centro coordinador en el que también se llevará a cabo un seguimiento



de lo que ocurre en diferentes puntos de la ciudad.

En cuanto a la Semana Santa, Torremolinos la afronta como el inicio de la temporada turística alta, y lo hace con una previsión de ocupación hotelera que se estima que alcance desde el Domingo de Ramos al Miércoles Santo de un 80 por ciento, y del Jueves Santo al Domingo de Resurrección del 90 por ciento, unas cifras que incluso podrían verse superadas con las reservas de última hora.

En concreto, la previsión establece que, entre población fija y flotante, el municipio podría alcanzar en estas fechas una población de un mínimo de entre 150.000 y 160.000 personas.

La reunión sobre seguridad presidida por la alcaldesa, que tenía como principal

finalidad establecer la logística necesaria para dar adecuada respuesta a ese previsible incremento notable de población, contó con la preasistencia de Antonio de Haro Calderón, comisario de la Policía Nacional de Torremolinos-Benalmádena; José Antonio Olmeda, subinspector Jefe de la Policía Local; Juan Alberto Corrales, de Protección Civil; Manuel Villafaina, presidente de la Asociación de Empresarios de Playas de la Costa del Sol; Juan Vallejo, presidente de la Asociación de Comerciantes y Empresarios de Torremolinos (ACET), y Jaime Floyer, en representación de la Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (AEHCOS).



## EL PROYECTO HA SIDO SUFRAGADO POR LA CONSEJERÍA DE TURISMO LOS ASCENSORES QUE ENLAZAN EL CENTRO Y EL BAJONDILLO YA VUELVEN A FUNCIONAR

Aunque aún en periodo de prueba, los dos ascensores ubicados en la Plaza Punta Tarifa, que se encontraban abandonados desde hace años, están ya de nuevo en uso merced a una inversión de 228.484 euros, financiada íntegramente por la Consejería de Turismo de la Junta de Andalucía, con cargo a la Subvención para Municipios Turísticos de Andalucía (MUNITUR).

Junto a los recuperados ascensores se han instalado tres nuevos salvaescaleras para conectar de manera totalmente accesible el Centro, desde calle Santos Arcángeles, con el Paseo Marítimo de El Bajondillo.

Las actuaciones de mejora de la accesibilidad y movilidad han consistido en la sustitución de los dos ascensores existentes, de reducidas dimensiones y que se encontraban en estado lamentable como

consecuencia de reiterados actos vandálicos, y por tanto sin servicio; y la instalación de tres salvaescaleras para superar los desniveles existentes y con ello facilitar el acceso a los mencionados ascensores, ya que anteriormente sólo se podía llegar al nivel donde están los mismos a través de escaleras.

Los trabajos realizados para recuperar los ascensores han consistido, además, en la sustitución y mejora de todo el alumbrado exterior de ese punto, y también la instalación de señalización cognitiva.

Los elevadores estarán en funcionamiento todos los días de la semana en horario de 10,00 a 14,00 y de 16,00 a 20,00 horas y se encontraban fuera de servicio fuera de servicio desde marzo de 2021, habiendo sido dañados reiteradamente a causa de sucesi-

vos actos vandálicos.

Con esta actuación se mejora la conectividad de la zona, pensando en la accesibilidad y teniendo en cuenta a las personas que padecen algún tipo de diversidad funcional o limitación de movilidad. De este modo, se consigue la accesibilidad universal del camino de acceso desde el centro a la zona de El Bajondillo.

A su vez, se pretende también dar un mayor peso y visibilidad a los principales enclaves y atractivos turísticos y culturales de Torremolinos, enlazando los mismos con la historia cultural del municipio y la estrecha relación Turismo-Cultura que ha tenido la localidad a lo largo de los años, a la vez que se pone en primer plano el ocio turístico y la diversificación de actividades turístico culturales.



**JORNADA SOBRE MEDIACIÓN** | El Centro Cultural “Pablo Ruiz Picasso” acogió días pasados la III Jornada de la Red Zonal de Mediación, en la que participaron 150 personas de los CEIP, IES y AMPAS de Torremolinos y Benalmádena, que realizaron diversos talleres, generando un clima de encuentro e intercambio en el que analizaron de manera crítica y constructiva los centros educativos de los municipios y los servicios de mediación que desean, viéndose enriquecidos además con la aportación con reflexiones y participación activa, especialmente del alumnado. La jornada, además, estuvo amenizada con dinámicas y juegos cooperativos, música y actividades que favorecieron el encuentro más lúdico para todos.



**POSIBLEMENTE LAS MEJORES  
Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL**

**ABIERTOS  
TODOS LOS DIAS  
cocina non stop**

**MENU DEL DIA  
DE LUNES A  
VIERNES**

**PLATO  
DE LOS  
MONTES**

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal  
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero  
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88



## Comercial Torremolinos Costa

Empresa de distribución de bebidas de la  
Costa del Sol desde 1991

952 621 125  
952 621 160

## HM Hospitales traslada a las aulas la importancia de la salud bucodental

El Hospital Internacional HM Santa Elena, en su compromiso con el cuidado de la salud y con motivo del "Día Mundial de la Salud Bucodental", que se celebró el pasado miércoles, impartió varias conferencias en el colegio Benyamina para concienciar a los jóvenes sobre la importancia de los cuidados bucodentales.

Así, más de cien niños, de 5º y 6º de Primaria, con edades comprendidas entre los 9 y los 11 años, recibieron esta formación, impartida por el Dr. Rosendo Fernández, jefe del servicio de Odontología y Cirugía Maxilofacial del Hospital Internacional HM Santa Elena.

Además del principal objetivo de esta iniciativa, que es concienciar a la población infantil sobre la importancia de mantener una buena salud bucal, la iniciativa sirvió para promover hábitos saludables y dar a conocer los factores de riesgo que pueden provocar problemas en la boca y los dientes.

El Dr. Rosendo Fernández se dirigió en varias formaciones a más de cien niños del Colegio Benyamina y en estas charlas recordó que "mantener una rutina ayuda a prevenir patologías bucodentales, así como



determinadas enfermedades, entre las que se encuentran la diabetes o dolencias cardiovasculares; e insistió en la necesidad de tratar a tiempo las infecciones, ya que, de no ser así, pueden generar complicaciones, como daño en el hueso, periodontitis o abscesos dentales, entre otras".

Además, en las formaciones se abordaron otros aspectos como los factores que influyen en la decisión de escoger un cepillo y pasta dental adecuados, en función a la sensibili-

dad del diente o enfermedad periodontal; así como la importancia de realizar una limpieza de la lengua para evitar que se almacenen bacterias relacionadas con la halitosis, entre otras.

El Dr. Fernández insistió también en la conveniencia de mantener una dieta equilibrada basada en frutas y verduras; así como en los hábitos perjudiciales que afectan considerablemente la salud dental, entre los que se encuentran la ingesta elevada de azúcar. Además, en este contexto, recordó la importancia de acudir al menos una vez al año al dentista y al ortodoncista, en el caso de este último para detectar en edades tempranas la necesidad de utilizar ortodoncia para corregir apiñamientos, malocusión o para mejorar la deglución.

Por su parte, el director del colegio Benyamina, Javier Serrano, hizo especial hincapié en mostrar su satisfacción por esta iniciativa: "La realización de este tipo de acciones por parte de profesionales sanitarios -afirmó- nos permite concienciar en las aulas sobre hábitos de vida saludables y rutinas de higiene que ayudan a prevenir enfermedades".

**EL TIEMPO**

mín. 10°C / máx. 16°C

Cielos muy nubosos con precipitaciones ocasionales, menos probables a partir del mediodía. Cota de nieve bajando a 900-1000 metros, y subiendo a 1200 metros al final. Temperaturas en descenso generalizado. Vientos moderados a fuertes de componente oeste, con rachas ocasionalmente muy fuertes, más intensas y frecuentes en zonas altas.

**LOTERÍAS**

**LA PRIMITIVA**  
Sábado 23-03-2024  
5-23-27-30-32-46 / C: 07 - R: 7

**EL GORDO**  
Domingo 24-03-2024  
15-29-30-44-49 / Nº CLAVE: 2

**BOUTIQUE DEL PAN PASTELERIA**  
*dulcypan*  
C/ Río Mesa, 13  
(Residencial Barbarela)  
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Asesoría *nARBONA*  
**JOSE LUIS NARBONA LEIVA**  
C/. Vendeja, 40-1º  
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792  
Fax: 952 603 549  
29001 MÁLAGA

### HORÓSCOPOS

-  **ARIES.-** Evita los excesos, utiliza tu elevada intuición y organiza; la organización te ayudará a lograr cualquier meta.
-  **TAURO.-** Tu ascenso será lento pero seguro, la firmeza y la perseverancia serán tus mejores aliadas. Las asociaciones serán positivas y convenientes.
-  **GÉMINIS.-** Las ganancias llegarán gracias a la utilización de las habilidades mentales que te caracterizan: usa tu inteligencia y ordena ideas.
-  **CÁNCER.-** Podrías sentir demasiada inseguridad hoy, y también mucha responsabilidad en el terreno del trabajo.
-  **LEO.-** En el ámbito de la familia podrían surgir algunos imprevistos en casa que tendrás que resolver: no te pongas irritable, ¿vale?
-  **VIRGO.-** Este día será un día positivo para ti, habrá buenas perspectivas en el ámbito laboral de las que deberías sacar el mayor partido posible.
-  **LIBRA.-** Utiliza el discernimiento para ver las cosas como realmente son, sin ilusiones que te lleven a equivocaciones o a la frustración; pon los pies en el suelo.
-  **ESCORPIO.-** Aprovecha mejor tu ingenio, creatividad y habilidad financiera para obtener unos resultados que te satisfagan.
-  **SAGITARIO.-** Este día podría llevarte hacia la exageración en los diferentes ámbitos de la vida, Sagitario. No construyas castillos en el aire, ¿vale?
-  **CAPRICORNIO.-** Tenderá a ser un día emocionalmente tenso... tendrás que resolver algunos problemas familiares. Sin embargo, en el trabajo te irá bien.
-  **ACUARIO.-** Tu personalidad magnética y fuera de lo convencional hará que te relaciones de una forma diferente con los demás, aunque armoniosa.
-  **PISCIS.-** La forma organizada en la que trabajes será una actitud positiva que te llevará a concretar tus deseos, y lo que es más importante, a alcanzarlos.

Marisco y Pescaito

*Chupytira*  
El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8  
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

**Gofres**

**Crepes**

**Cocktails**

**Café irlandés**

**HELADERIA**



**SAN MIGUEL**

**TORREMOLINOS**

DESDE 1980

**Helados artesanos**

**Granizados**

**Batidos de helados**

**Smoothies**